

SUMMARY

STRATEGI ADAPTASI LINGKUNGAN DAERAH RAWAN BANJIR (Studi Kasus: Kelurahan Pedurenan, Kecamatan Karang Tengah)

Created by YESSI ANISSA PUTRI

Subject : ADAPTASI, DAERAH, BANJIR

Subject Alt : ADAPTATION, LOCAL, FLOOD

Keyword : adaptasi lingkungan;rawan banjir

Description :

Banjir sudah menjadi masalah umum yang dihadapi oleh negara- negara di dunia, seperti di negara tetangga Myanmar, Thailand, Filipina, Malaysia, Singapore, Pakistan serta di negara maju sekalipun seperti Inggris, Australia, Jerman, Perancis, Amerika, dll (Wisner, 2004). Di Thailand curah hujan yang tinggi membuat beberapa kota di Thailand tergenang air hujan mengakibatkan banyak korban jiwa yang meninggal. Salah satunya Kota Bangkok yang terkena dampak dari bencana banjir ini. Ketika banjir sudah merendam sebagian besar wilayahnya, Thailand harus menanggung kerugian yang besar. Seperti banjir yang melanda sebanyak 58 provinsi di Thailand pada tahun 2011 yang lalu, diperkirakan sebanyak 2,3 juta penduduk yang terkena dampak banjir dan 230 orang diantaranya meninggal dunia serta kerugian mencapai 5,1 miliar dollar (Bangkok Post, 2011). Di Amerika, secara umum banjir menyebabkan kerusakan yang lebih parah dibandingkan bencana alam lainnya (Grigg, 1996). Banjir merupakan bencana yang paling merusak dan menyebabkan kerugian yang besar. Sedangkan untuk di negara maju seperti Amerika bencana banjir terjadi akibat hampir 65 juta Ha atau sekitar 7% dari tanah yang dimiliki adalah dataran rendah, hal ini yang menyebabkan bencana banjir mendapat perhatian dari presiden Amerika setiap tahunnya hingga 85% diumumkan sebagai bencana yang cukup mengganggu dan menyebabkan kerugian yang besar.

Date Create : 17/11/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201222053

Collection : 201222053

Source : Undergraduate Theses of Planology

Relation Collection Fakultas Teknik

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor